

SYMPATHISCHE/-R AUSREISSER/-IN GESUCHT!

Ich bin ein 63-jähriger St.Galler und Europäer und bereits viel in der Welt herumgekommen. 1977 hatte ich einen Bergunfall. Von diesem habe ich mich gut erholt. Wegen zu viel Stress und dem fortschreitenden Alter, erlitt ich durch mehrere Stürzte verschiedene Knochenbrüche. Daher bin ich nun seit einiger Zeit im Rollstuhl.

Ich würde mich als (viel-)interessiert, als weltoffen, naturfreundlich und ehrgeizig beschreiben.

Auf der Suche bin ich nach einer Person (ü50) die mich in meiner Freizeit begleitet.

Gerne würde ich mit Dir an verschiedenen kulturellen Veranstaltungen teilnehmen, mit Dir die Gegend erkunden oder Ausflüge in der freien Natur machen.

Ich freue mich von Dir zu hören!